

## I Encuentro del Foro Penal Juvenil Adolescente

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 01 Septiembre 2023 07:38

---

La asesora de Menores e Incapaces de Cámara, María Fátima Pando y la jueza de Menores de Formosa, Silvana Jarzynski, participaron representando al Poder Judicial de Formosa del primer encuentro presencial del Foro Penal Juvenil Adolescente, que tuvo lugar el pasado 25 de agosto en la sede de la Junta Federal de Cortes y Superiores Tribunales de Justicia de las Provincias Argentinas y la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

El encuentro fue bimodal y durante el mismo se trataron temas relacionados con el funcionamiento del flamante Foro, el primer congreso Nacional que se realizará en Neuquén, la Biblioteca virtual y se presentó la Capacitación Virtual "Seminario de especialización penal adolescente y juvenil".

Este fue el tercer encuentro de este espacio desde su conformación, merituando que las anteriores reuniones se desarrollaron de forma virtual. En esta ocasión asistieron representantes de los Poderes Judiciales y Ministerios Públicos de las distintas provincias argentinas, haciéndolo por Formosa las doctoras Pando y Jarzynski.

El acto de apertura estuvo a cargo de la presidente de la JUFEJUS María del Carmen Battaini (Tierra del Fuego) y Alicia Mercau (Santa Cruz). El encuentro fue presidido por Iride Grillo y Victor del Rio ( ministros del Superior Tribunal de Justicia de Chaco).

Luego de la apertura, el coordinador General de Foro, Geran Aimar (Neuquen) invitó a todos los asistentes a presentarse, describiendo brevemente la función que desempeñan y la situación de su provincia en la materia, en el aspecto normativo, funcional y orgánico.

El doctor Aimar describió el avance de las acciones del Foro, encaminadas a tres ejes de trabajo: conformación de la biblioteca virtual, capacitación virtual mediante un seminario de debates actuales en la materia y organización del Primer Congreso Nacional Penal Adolescente y Juvenil.

En relación a la biblioteca virtual, es un proyecto acordado en las reuniones anteriores con el objetivo de recopilar y sistematizar jurisprudencia y doctrina actualizada en la materia, de elaboración provincial, nacional e internacional. Se explicó a los presentes cómo realizar la carga de datos a través de un modelo que fue presentado por personal de soporte informático de JUFEJUS. El objetivo de la biblioteca virtual es conformar un espacio virtual de contenido específico que aborde las diferentes temáticas del sistema de responsabilidad penal juvenil para divulgación y capacitación en la disciplina.

En segundo lugar, se presentó el ciclo de clases preparatorias del Primer congreso Nacional Penal Adolescente y Juvenil que se denominará Debates Actuales de la Especialidad Penal Adolescente y Juvenil. Este ciclo se llevará a cabo a través de la Escuela Judicial de la Provincia de Neuquen, en coordinación de las Escuelas Judiciales de las distintas provincias.

Las clases se desarrollarán en cuatro encuentros virtuales de una hora, a dictarse los días 24 y 31 de Octubre, 7 y 14 de Noviembre del presente año. Las conferencias abordarán los siguientes temas: 1) Juicio por Jurados (Docente Federico Moeyens), 2) La cuestión de los adolescentes no punibles (Pablo Barbirotto) 3) Adolescentes implicados en delitos sexuales (Osvaldo Vazquez) y 4) Determinación Especializada de la Pena (Gabriel Fajardo).

## I Encuentro del Foro Penal Juvenil Adolescente

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 01 Septiembre 2023 07:38

---

Posteriormente se trabajó sobre el Primer Congreso Nacional Penal Adolescente, el que se realizará de modo presencial en la Provincia de Neuquen, entre los días 24 y 25 de Noviembre del presente año. Se trabajaron las diferentes temáticas a presentarse, estructura de las actividades académicas y los expositores a convocarse.

Se acordaron los siguientes ejes temáticos: Buenas prácticas en materia de responsabilidad penal juvenil, Delitos Sexuales adolescentes desde la interdisciplina, Formas de cumplimiento de las sanciones en el regimen penal juvenil y Corresponsabilidad de los organismos administrativos en el sistema penal juvenil.

Para concluir el encuentro, los presentes votaron el logo distintivo del Foro.